

Fecha: 05-02-2026

Medio: La Tercera

Supl. : La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **Boric en gira por Aysén: "Hay políticas de Estado que trascienden los gobiernos"**

Pág. : 16

Cm2: 359,6

VPE: \$ 3.577.334

Tiraje:

78.224

Lectoría:

253.149

Favorabilidad:

No Definida

Boric en gira por Aysén: "Hay políticas de Estado que trascienden los gobiernos"

En su segundo día de gira por la Patagonia, el Presidente volvió a hacerle un guiño a Bachelet.

Josefa Sciammara

En el marco de su gira por la zona austral, el Presidente Gabriel Boric encabezó este miércoles la inauguración del Hospital Doctor Leopoldo Ortega de Chile Chico y participó de la entrega de lanchas de vigilancia marítima para Carabineros.

La sesión estuvo marcada por nuevos gestos a la expresidenta Michelle Bachelet, a quien este lunes inscribió como candidata a la secretaría general de la ONU.

La jornada comenzó cerca de las 10:00 horas con la apertura del recinto asistencial, ceremonia que contó con la presencia de autoridades nacionales y regionales, entre ellas la ministra subrogante de Salud, Andrea Albagl; ministra de Obras Públicas, Jessica López; gobernador de la Región de Aysén, Marcelo Santana; el alcalde de Chile Chico, Ariel Keim, entre otros.

En su intervención, el alcalde de Chile Chico, destacó el rol de la expresidenta Michelle Bachelet en el impulso de políticas públicas para zonas extremas.

A sus palabras, se sumó el Presidente Boric. "Hay políticas de Estado que trascienden los gobiernos, por eso era importante la mención a la presidenta Bachelet", dijo.

El Presidente luego se refirió al plan de desarrollo de zonas extremas que impulsa su administración y sostuvo que en la región se han entregado 247 mil viviendas, equivalentes al 95% de la meta gubernamental, y que se dejarán 118.479 en ejecución para la futura administración.

Patrullaje marítimo

Tras la inauguración del nuevo hospital, Boric se trasladó al embarcadero de la comuna para participar de la entrega simbólica de dos lanchas policiales destina-



► Gabriel Boric, Presidente de Chile.

das a la tercera Comisaría de Carabineros de Chile Chico y la Subcomisaría de Carabineros Puerto Cisne.

De la instancia también participó el ministro de Seguridad, Luis Cordero, quien destacó la entrega de ambas embarcaciones y el foco que ha puesto el actual go-

bierno en materias de seguridad y desarrollo de zonas extremas.

En esta segunda jornada de gira, el Presidente también inauguró un punto de posada de helicópteros en el Aeródromo de La Junta, en Cisnes y una posta en Puyuhuapi. ●